



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : **12 octobre 2024**
- Cavité / zone de prospection : **Gampaloup**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **Alexis Delanoë, Pierre Verdier, Claire Seydoux, Sebastian Salazar, Hugo Jeannet, Emma Gros Lambert**
- Temps Passé Sous Terre : **8h30**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**
- Rédacteur **Emma**

Description de la sortie :

L'objectif de la sortie est de finir le déséquipement de Gampaloup, commencé il y a 3 semaines jusqu'au puits du Millénaire. Clément nous charge de faire un détour dans l'affluent Crocodile qui remonte à quelques mètres de la surface, et d'essayer de repérer où celui-ci se situe exactement en utilisant des ARVA. Le problème est que personne ne veut attendre dehors pour détecter le signal sous terre. On décide alors de laisser un des ARVA au niveau du point théorique de jonction, défini par la transposition de la topographie sur la carte IGN fournie par Clément. Heureusement cet endroit n'est pas très loin de la voiture et cela ne nous prend pas longtemps pour placer l'ARVA ! Je le cache dans une souche en mode émission.

Nous repartons ensuite à l'entrée du trou et commençons la descente.

Il y a beaucoup plus d'eau qu'à la dernière sortie et l'ambiance est tout à fait différente. Des petites rivières parcourent les méandres, et une grosse cascade se jette dans le lac du Tamponnoir (non présente la dernière fois ?? Je ne sais plus, on était allé tellement vite...).

Sur le chemin, une surprise nous attend : au niveau du haut du puits de la colonne, nous trouvons la corde du SGCAF abandonnée par terre en chiffon, les mousquetons encore en place sur les nœuds. Une corde du CDS d'environ 30-40m git aussi non loin, nous n'y toucherons pas. Qui a fait ça et pourquoi ? Si une équipe était encore

sous terre elle se serait retrouvée coincée ?? Manque-t-il à présent une corde pour faire la boucle de Gampaloup ?? Nous n'avons pas les réponses à ces questions.

Nous rééquipons le puits et reprenons notre descente.

Nous nous retrouvons bloqué à un deuxième endroit, quelque part dans le labyrinthe. De nouveau un puits nous barre la route, sans corde non plus. Le déséquipement a-t-il été fait jusqu'ici ? Nous sortons la corde de 15m, que nous avons prise pour équiper un ressaut un peu plus loin. Heureusement la longueur est suffisante et nous pouvons descendre. Nous nous apercevons au retour qu'il existait en fait un petit passage qui permettait de shunter le puits. Un scotchlight était laissé dans le passage mais non visible de loin.

Finalement nous arrivons à la plage. Nous laissons Hugo et Pierre manger un bout et nous poursuivons vers la suite. Nous atteignons le ressaut de 6m, non loin du puits du Millénaire. Il n'est pas équipé. N'ayant plus de corde, nous ne prenons pas le risque de le descendre pour se retrouver bloqué à la remontée. Le déséquipement a dû se terminer ici.

L'affluent Crocodile s'attrape un peu plus loin que le ressaut, et nous ne pouvons donc pas y accéder. De plus l'heure tourne (déjà 15h !). Nous n'irons pas voir la fameuse trémie.

On rebrousse chemin, et nous mangeons avec Pierre et Hugo.

La remontée se fait assez rapidement, et nous nous partageons le déséquipement avec Sébastien, Alexis et moi.

Nous récupérons l'ARVA laissé en surface et passons au Furon laver les cordes.



Le puit du Beurre vu d'en bas



Le lac du tamponnoir



L'étroiture au niveau de la Dune